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Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): Planung Tram Weissenbühl: Was will 
der Gemeinderat? 

 

 

Immer wieder ist zu hören, dass das Tram zum Weissenbühl bald aufgehoben und durch ei-

nen Busbetrieb und eine andere Linienführung ersetzt werden soll! 

 

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten. 

 

1. Ist es richtig, dass das Weissenbühltram durch einen Bus ersetzt werden soll? Wenn Ja, 

weshalb und wann? 

2. Handelt der Gemeinderat eigenmächtig oder wurden/werden die betroffenen Einwohner, 

Gewerbetreibenden, Quartierorganisationen in den Entscheid einbezogen? Wenn nicht, 

weshalb nicht? 

3. Wird die alte Tram-Linienführung beibehalten oder wird eine neue Linienführung mit End-

station angestrebt? 

4. Wie verhält es sich mit der Umweltbelastung, die eine Busverbindung gegenüber einer 

Weiterführung der Weissenbühllinie mit dem Tram mit sich bringt? Wird eine umweltbelas-

tende Lösung durch den Gemeinderat bewusst in Kauf genommen? 

5. Wie weit ist das Projekt in der Planung / Ausführung fortgeschritten? 
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